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Проблема производственного травматизма и безопасности труда в исправительных учреждениях является актуальной для 
уголовно-исполнительной системы Российской Федерации ввиду увеличения затрат на медицинское лечение и длительной не-
трудоспособности лиц, получивших травмы. В статье показана роль охраны труда и профилактики производственного травма-
тизма при соблюдении режимных требований; анализируются причины появления несчастных случаев на производстве; рас-
крыт комплекс мероприятий технического и организационного характера, направленный на создание безопасных условий труда 
для работающих в исправительных учреждениях.
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счастный случай, условия труда.
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Th e problem of occupational injuries and occupational safety in correctional institutions is relevant for the criminal executive system 
of the Russian Federation due to the increase in the cost of medical treatment and long-term disability of persons who have received 
injuries. Th e article shows the role of labor protection and prevention of industrial injuries in compliance with regime requirements; 
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analyzes the causes of accidents at work; reveals a set of technical and organizational measures aimed at creating safe working conditions 
for workers in correctional institutions.
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